

Komentar Nikki Glaser di Golden Globe Dikaitkan dengan Kebakaran Los Angeles

Category: Internasional, News

written by Redaksi | 13/01/2025



ORINEWS.id – Baru baru ini kabar soal artis yang hadir di Golden Globe 2025 dan dianggap menghina Tuhan sebelum terjadi kebakaran Los Angeles geger dan menjadi trending topik di media sosial dan viral.

Pasalnya, hal tersebut terjadi sebelum terjadinya kebakaran hebat di Los Angeles Amerika Serikat belum lama ini.

Berdasarkan informasi yang berhasil dirangkum dari berbagai sumber, ada artis yang secara tidak langsung menghina Tuhan dan dibenarkan dengan meraih penghargaan Golden Globe .

Nikki Glaser yang hadir di Golden Globe 2025 membuat lelucon tentang poling 'Globes Leaders' . Peringkat pertama adalah 'cast and crew', lalu 'mom', dan peringkat terbawah adalah 'Tuhan'.

"Tuhan, pencipta alam semesta, 'zero mention'. Tidak heran kalau Tuhan ada di urutan paling bawah," kata Nikki dihadapan tamu undangan Golden Globe.

Selebriti berusia 40 tahun itu menerima pujian untuk hosting dan ejekan Hollywood.

"Saya tidak di sini untuk memanggang Anda malam ini," katanya kepada kerumunan A-listers yang terkenal.

"Aku ingin kau tahu itu. Bagaimana aku bisa, benar-benar? Anda semua begitu terkenal, begitu berbakat, begitu kuat.

" Dia melanjutkan, "Maksud saya, Anda benar-benar bisa melakukan apa saja. Maksudku kecuali memberitahu negara siapa yang harus memilih. Tapi tidak apa-apa, Anda akan mendapatkannya lain kali. Jika ada satu. Aku takut."Dikutip *BCN*.

Pada titik lain selama penampilannya, Nikki mengolok-olok agama Katolik.

"Ada begitu banyak film hebat tahun ini, dari 'Wicked' hingga 'Conclave,'" kata komedian itu, yang dibesarkan Katolik.

"Menunggu, itu hanya memberiku sebuah ide," Pada saat itu, lampu padam dan, ketika mereka kembali, Glaser mengenakan topi uskup dan memegang staf berkilauan merah muda dan emas yang mengingatkan pada "Wicked."

Dia kemudian mulai menyanyikan parodi dari lagu, "Populer," dari musikal.

"Anda akan menjadi Paus-ular. Anda akan menjadi paus-ular. Saya akan mengajari Anda beberapa doa Katolik," dia bernyanyi sebelum tiba-tiba berhenti, berpura-pura berbicara dengan seseorang melalui lubang suara:

"Menunggu ini menyebalkan? Semua ini menyebalkan? Aku mempermalukan diriku sendiri di depan Elton John?" tuturnya.

Sebelumnya diberitakan, jagat media sosial kembali dihebohkan dengan kabar soal kebakaran hebat yang terjadi di Los Angeles Amerika Serikat belum lama ini ternyata disebabkan oleh banyak orang di Hollywood menghina Tuhan.

Bahkan narasi kebakaran Los Angeles disebabkan oleh banyaknya orang di Hollywood menghina Tuhan tersebut pun jadi perbincangan hangat di media sosial terutama platform X.

Narasi tersebut viral setelah salah satu akun X yakni @Antunes1 mengunggah Cuitannya mengenai adanya kaitan antara tindakan menghina Tuhan dengan musibah kebakaran yang menyedot perhatian 1,9 juta pengguna X.

"5 Januari di Golden Globes 2025, Hollywood menghina Tuhan. Lalu, 2 hari setelahnya terjadi bencana kebakaran di Hollywood. Ini bukan kebetulan, Tuhan tidak boleh dihina," kata akun X tersebut, dikutip Senin 13/1/2025.

Cuitan ini memancing reaksi netizen.

Kebanyakan dari mereka menyalahkan orang-orang Hollywood yang tidak percaya akan adanya Tuhan dan berani menghina Tuhan.

"Makanya, jangan pernah menghina Tuhan," kata @seni.

"Para selebriti ini berpikir kalau mereka lebih besar daripada Tuhan. Jangan pernah main-main dengan Tuhan, karena Dia tidak boleh dihina," ungkap @Pii.

"Bencana kebakaran yang terjadi di Los Angeles ini akibat dari tidak adanya perlindungan Tuhan, karena di sana semua orang menghina Tuhan," ujar @Beli.

Sebagai informasi, kebakaran Los Angeles bisa meluas gegara angin kencang dan kondisi cuaca yang kering.

Hingga berita ini dibuat, kebakaran telah melanda area seluas 100 km persegi, sekitar seperenam wilayah Jakarta. Korban jiwa kebakaran Los Angeles ini pun bertambah menjadi 11 kematian.

Jumlahnya diperkirakan bisa meningkat.

Kebakaran ini melahap ribuan bangunan dan hampir 180.000 penduduk dievakuasi.

Namun demikian hal tersebut belum terkonfirmasi.[]